



DIE POSAUNE

Bankangestellter in Louisville tötet fünf Menschen, nachdem er seinen Job verloren hat

- [13.04.2023](#)

Connor Sturgeon, 25, hat am Montagmorgen in der Old National Bank in Louisville, Kentucky, fünf Menschen getötet und neun verletzt. Sturgeon, der seit Juni 2021 bei der Bank angestellt war, wurde nach Angaben einer mit dem Fall vertrauten Quelle der Strafverfolgungsbehörden kürzlich darüber informiert, dass er entlassen werden sollte.

Sturgeon schoss mit einem Gewehr vom Typ AR-15 auf seine Kollegen, während er den Angriff live auf Instagram übertrug. Berichten zufolge hinterließ er auch eine Sprachnachricht für einen Freund, in der er sagte, dass er „jeden“ in der Bank „umbringen“ werde und dass er sich „selbstmordgefährdet“ fühle. Er hinterließ auch eine Nachricht für seine Mutter.

Polizeichefin Jacquelyn Gwinn-Villaroel sagte, er habe auf die Beamten geschossen, woraufhin die Polizei Sturgeon erschossen habe. Von den neun verletzten Personen waren zwei Polizeibeamte.

Präsident Joe Biden machte für das Massaker die Waffenkontrollgesetze verantwortlich, ein gängiges Argument der Linken.

Wieder einmal trauert unsere Nation nach einem sinnlosen Akt der Waffengewalt. Jill und ich beten für die Menschen, die durch die heutige Schießerei ihr Leben verloren haben und betroffen sind. Zu viele Amerikaner zahlen für den Preis der Untätigkeit mit ihrem Leben. Wann werden die Republikaner im Kongress handeln, um unsere Gemeinden zu schützen?
– Joe Biden

Diese Massenschießereien können nicht aufgeklärt werden, wenn die *Ursache* nicht erkannt und beseitigt wird. Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erläuterte diese Ursache 2007 in einer Sendung von *Der Schlüssel Davids*.

Die menschliche Natur ist das Problem. Gott sagt, es ist die menschliche Natur, die geändert werden muss; das ist das Problem. Es geht nicht darum, einige Waffen loszuwerden. Und selbst wenn man das täte, würden die Bösewichte ihre Waffen nicht abgeben, wenn man jeden auffordert, sie abzugeben, oder? Nein, das ist ein ziemliches Dilemma, wenn man darüber nachdenkt.
– Gerald Flurry

Erfahren Sie mehr: Die Gewalt im Westen nimmt gefährlich zu. Die Massenerschießung war die 146. im Jahr 2023, in weniger als vier Monaten. Solange es einen Rückgang der Moral gibt, werden diese Massenschießereien weitergehen. Lesen Sie [„Die wirkliche Lösung für die Massenschießereien und die Gewalt“](#).